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Бог любит меня 
В Послании к Галатам 5:6 говорится: “Во Христе Иисусе не имеет значения ни обрезание, 
ни необрезание, и единственное, что решает все, — это вера, которая действует через 
любовь”. Не внешние вещи, внешние обряды или поступки имеют ценность. Вера — вот 
что действительно ценно. В стихе говорится: “Вера действует через любовь”, или, как 
говорится в расширенной Библии, “Вера зарождается в любви”. Другой перевод гласит: 
“Вера, действующая через любовь”. Вера существует благодаря любви. Она работает и 
зарождается в любви. Есть ли связь между верой и любовью? Если любовь не действует, 
повлияет ли это на веру? Да, так и будет. Поэтому нам нужно думать о любви, когда мы 
думаем о вере, потому что вера зависит от любви. 
 
Если нет такой любви, какой она должна быть, тогда вера не будет работать так, как 
должна. 
 
Глава 4:1 Послания от Иоанна – это потрясающий отрывок о любви. В стихах 7-9 
говорится: “Возлюбленные! Будем любить друг друга, потому что любовь от Бога, и 
всякий любящий рожден от Бога и знает Бога. Кто не любит, тот не познал Бога, потому 
что Бог есть любовь. Любовь Божия к нам открылась в том, что Бог послал в мир 
Единородного Сына Своего, чтобы мы получили жизнь через Него. Это было и есть 
проявление любви Божьей. В 10 стихе читаем: “В том любовь, что не мы возлюбили Бога, 
но Он возлюбил нас и послал Сына Своего в умилостивление за грехи наши. 
Возлюбленные! Если так возлюбил нас Бог, то и мы должны любить друг друга”. 
 
В Послании от Иоанна 1 4:17 говорится: “Любовь до того совершенства достигает в нас, 
что мы имеем дерзновение в день суда, потому что поступаем в мире сём, как Он. Есть ли 
связь между любовью и смелостью? Ассоциируются ли уверенность и смелость с верой? 
Да, и все они связаны с любовью. Он объясняет это далее в стихе 18. “В любви нет 
страха...” Нет страха. Если бы у вас не было абсолютно никакого страха, а только 
уверенность и смелость, была бы у вас вера? Да, и это результат любви. И потом он 
говорит: “Совершенная”, или завершенная, “любовь изгоняет страх”. Это слово 
"изгоняет" - сильное слово. Это означает “бросать, не заботясь о том, куда это попадет”, и 
это то, что любовь делает со страхом. Любовь изгоняет страх. Вот это мне нравится. 
“Совершенная любовь изгоняет страх, потому что в страхе есть мучение”. Страх 
мучителен. Когда вы боитесь, что не оплатите свои счета, страх гложет вас на задворках 
сознания, когда вы пытаетесь работать или когда вы делаете что-то по дому. И страх 
влияет на ваши отношения. 
 
Так много людей находятся под давлением и в стрессе из-за финансового давления, и это 
просто страх, что у них ничего не получится. Это страх, что они не получат деньги 
вовремя или что их будет недостаточно. Или они, может быть, боятся за свое тело — что 
оно не улучшится или что ему станет хуже. Это страх, что они умрут в середине жизни 
или что они умрут преждевременно.  
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Если вы поддадитесь ему, этот страх будет с вами все часы вашего бодрствования. Он 
разбудит вас посреди ночи. Это мучение, и это не от Бога. Бог не наделял нас духом 
страха. 
 
Что избавит нас от страха? Совершенная любовь. Сильная любовь выбросит это наружу. 
Она изгонит страх и вытолкнет его наружу, так что у вас просто появится смелость. 
Здорово же звучит, правда? Любовь Божья и вера в Бога неразделимы. Они неразделимы в 
действии.  
В Послании от Тимофея 2 1:12 Павел сказал: “...Ибо я знаю, в Кого уверовал. Я уверен, 
что Бог силен сохранить залог мой на оный день”. Я знаю, в кого я верил. Вера – это не 
просто ментальная приверженность принципам или законническому ритуалу или рутине. 
Вера заключается в знании Того, Кто произнес эти слова. Я знаю Его. Я не знаю о Нем 
всего, что можно знать, но я знаю Его, а Он знает меня. Я знаю о Нем достаточно, чтобы 
понимать, что если Он это сказал, мы можем положиться на это и построить на этом 
здание. Мы можем на это положиться. Познать Его - значит познать любовь, потому что 
Бог есть Любовь.  
 
Часто, когда люди слышат фразу “совершенная любовь изгоняет страх” или “вера 
действует любовью”, они думают, что это относится к действиям в любви, что если они 
будут действовать с любовью, их вера сработает. Это все правда, и это ее часть, но Он не 
просто сказал это, и Он не ограничился этим. Он сказал, что вера действует через любовь 
во всей ее полноте. Так что не ограничивайте эти стихи просто хождением в любви с 
другими и тем, как это влияет на вашу веру. Это, конечно, так, но прежде всего вам 
следует понять, как сильно Бог любит вас.  
 
Божья любовь к вам, ваша любовь к Богу, ваша любовь к себе и ваша любовь к ближнему 
– все это работает вместе в действии веры. То, что продолжает укреплять мою веру, еще 
больше говорит о том, как сильно Он меня любит. Когда я вижу, как сильно Он 
действительно заботится обо мне, моя вера просто усиливается, и я знаю, что у меня все 
получится — не потому, что я необычный, а потому, что Он любит меня. Со мной всегда 
есть Кое-кто, кто больше меня.  
 
Много лет назад у меня был доберман, большая, прекрасная особь добермана. Полагаю, 
он весил около 110 фунтов. С ним лучше не встречаться ночью. Он был большим, 
страшным псом, и поскольку он был моим псом, со мной все было в порядке. Чего не 
скажешь о незнакомцах. Эта собака была со мной все время. Она ездила в кузове моего 
грузовика, ловила мою Фрисби® и охраняла мои вещи. Но если поблизости проходили 
посторонние люди, приходилось смотреть за ним, иначе он бы добрался до них и даже не 
стал бы их спрашивать. Он бы просто подошел к ним сзади, ну, а дальше вы и сами знаете 
— схватил бы их.  
 
Как-то проезжали мимо какие-то продавцы. Я не знал об этом, они подъехали на машине. 
Моя собака обошла машину и подкралась к ним сзади. У них были открыты окна, он 
просунул голову внутрь, посмотрел на них и зарычал. Я думал, их от страха ветром 
снесет! Они уехали и уже не возвращались. 
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Был еще один случай. Зашел друг и привел своего малыша. Я думаю, мальчику было 
около двух или трех лет. Они вышли из машины, а там была моя собака. Ну, малыш 
испугался. Ясное дело! Пес был таким страшным. Прямо, правда страшный. Но папа был 
довольно крупным дядей, и малыш бегал за ним и выглядывал из-за его ноги.  
 
Я поговорил с собакой, потом сказал им, что с ними все будет в порядке. Мой друг 
протянул руку, взял своего малыша и сказал: “Не переживай, сынок. Я не позволю ему 
обидеть тебя. Он будет хорошо себя вести. Выходи”. Малыш просто вышел и встал прямо 
перед ним. Он стоял рядом с отцом, но тут он немного осмелел. Я наблюдал за тем, как 
его страх исчез, он подошел, протянул руку и потрепал собаку по носу — но одну руку он 
держал сзади, чтобы можно было дотянуться до папы. Почему его страх исчез? Потому 
что его большой-пребольшой папа поговорил с ним и сказал: “Все в порядке, сынок”.  
 
И вот что главное-то: его отец не говорил: “Теперь, сынок, слово даю, что не позволю 
этой большой, злой собаке обидеть тебя”. Он ничего этого не говорил. Он просто сказал: 
“Выходи”, а малыш знал, что папа любит его, поэтому ему не нужно было ничего такого 
говорить. Он знал, что за ним будут присматривать, будут защищать его и заботиться о 
нем. Сын знал, что отец его любит. 
 
Когда вы осознаете, что Бог любит вас, отпадет сразу много вопросов. Вы избавитесь от 
разочарований и колебаний. Когда люди спрашивают: “А Бог исцелит меня?”, они не 
знают, как сильно Он их любит, иначе они бы не задавали этого вопроса. “Поможет ли 
мне Бог оплатить мои счета? Поможет ли мне Бог преодолеть все это? Я не справляюсь. 
Поможет ли мне Бог выбраться из долгов? Я не знаю — думаете, это Его воля?” Если вы 
спрашиваете его об этом, значит, что вы Его не знаете. Я не говорю, что вы не исцелитесь, 
но вы на самом деле не знаете Его, потому что, если бы вы знали, как сильно Он любил 
вас, вы бы даже не спрашивали об этом. 
 
Недостаточно просто верить в Его способности. Вы помните прокаженного в Евангелии 
от Марка 1:40? Он сказал Господу: “Если Ты захочешь, я знаю, Ты можешь очистить 
меня”. Он был убежден, что Господь может это сделать, но он не знал, сделает ли Он 
это. Это то, во что верят многие христиане. Они верят, что у Бога есть сила исцелять или 
способность угождать им, но они верят, что Он сделает это за них. Не имеет никакого 
значения, какими способностями или ресурсами обладает человек; если вы верите, что их 
используют для вас, то вы не верите в то, что их получите. 
 
Но если вы знаете, как сильно Бог любит вас, вы понимаете, почему Он использует Свои 
способности и почему Он создал нас. “Он любит миловать”, – говорится в Книге Михея 
7:18. Он хочет это делать. Ему нравится это делать. В этом Его сущность. Вы спросите: 
“Что вы имеете в виду?” Ну, а что любит делать Бог? У вас есть вещи, которые вам 
нравится делать, но что любит делать Бог? Он наслаждается проявлением милосердия — 
вот что Ему нравится. Так нравится, что Бог говорит: "Как здорово! Я рад, что делаю это! 
когда кто-то верит Ему, или когда кто-то открывает дверь и позволяет Ему сделать для 
них то, что Он может сделать. Его глаза смотрят по всей земле туда-сюда – у Бога глаз – 
алмаз. Он ищет на земле того, кто искренне относится к Нему. ибо очи Господа 
обозревают всю землю, чтобы поддерживать тех, чье сердце вполне предано Ему. (2 
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Паралипоменон 16:9) Когда Он делает это, то говорит: “Да! Мне это нравится”. Он 
наслаждается этим. 
 
Дьявол солгал Церкви и всему миру о Боге. Большая часть Церкви намекала на то, что Бог 
на самом деле не так уж сильно связан с человечеством. Он специально все это подстроил 
и где-то далеко просто сидит и наблюдает, зная, что мы все испортим, и ждет, пока мы это 
сделаем, чтобы обвинить нас. У многих в мире сложилось такое впечатление о Боге из-за 
того, что сказала Церковь. 
 
Но Бог любит нас. Он ведь правда любит нас. Он заботится о нас. У вас же и волосы на 
голове все сочтены. (Евангелие от Матфея 10:30) Я не считаю сколько у меня волос, а вы? 
И не слежу за количеством волос на головах моих близких, а вы? А Он следит. 
 
Некоторые люди не могут разобраться в своих мыслях и говорят: “Интересно, а Бог этим 
занимается”. Даже люди, которые хоть немного верят, задают Ему вопросы. Когда дела 
идут своим чередом и не меняются или не происходят так быстро, как они хотят или 
думают, что им это нужно, враг будет стоять у них за спиной и шептать: “Богу на самом 
деле все равно. Если бы Ему действительно было не все равно, он бы что-нибудь с этим 
сделал. Если бы Ему действительно было не все равно, это бы вскоре закончилось. Все 
было бы по-другому”. Никогда-никогда не смейте даже думать об этом! Это все ложь! 
 
Бог заботится о вас, и если бы вы видели весь сценарий, вы бы поняли, что Он был еще 
милостивее к вам, чем вы бы просили Его об этом. Дело в том, что зачастую вы не видите 
всей картины. Он услышал вашу молитву. Он чтит вашу веру. Он делает что-то для вас. 
Он многое сделал для вас. Он подготовил для вас хорошую жизнь. И если вы просто 
останетесь с Ним, вы окажетесь в хорошем месте. 
 
Но дьявол знает об этом, поэтому он хочет нарушить ваше общение и помешать ему. Даже 
если вы не задаете вопросов вслух, он хочет, чтобы эти вопросы не давали вам покоя в 
глубине вашего сознания: “Почему Бог сделал это? Почему Он разрешил это? Почему Он 
дал этому случиться? Почему Он еще этого не сделал? Я просто не понимаю". Нет ничего 
плохого в том, чтобы задавать вопросы, но плохо сомневаться в Его любви. Плохо 
сомневаться в Его верности. 
 
Вспомните, когда ученики были в лодке, а Иисус спал сзади на подушке. И поднялась 
великая буря. Волны били в лодку. Его будят и говорят Ему: Учитель! Учитель, вставай! 
Неужели Тебе нужды нет, что мы умираем? Неужели Тебе нужды нет, что мы здесь 
погибаем?” И, встав, Он запретил ветру и сказал им: что вы так боязливы? Как у вас нет 
веры?” (Евангелие от Марка 4:37-40) Можете ли вы ответить на вопрос? Почему они так 
боялись? Почему они не верили? Они сомневались в Его любви. Они не были созданы 
совершенными в любви, и они спрашивали: “Боже, тебе все равно? Иисус! Вы будете 
лежать там и спать, пока мы все тонем? Вам все равно?” Это оскорбление Бога. 
 
Всегда оставайтесь на стороне Бога. Когда вы чего-то не знаете, и когда вы не понимаете, 
почему или почему нет, даже сквозь свои слезы и вопросы, поднимите глаза к Богу и 
скажите: “Господь, я этого не понимаю, но я знаю одно: Ты верен мне. Ты любил меня, и 
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ты будешь любить меня, и ты никогда не подведешь меня. Мои глаза прикованы к Тебе. Я 
доверяю Тебе. Я расчитываю на Тебя.” Он любит вас. 
 
Я говорю вам, чем больше вы будете понимать это, тем сильнее ваша вера будет расти. 
Следующее, что вы узнаете, это то, от чего вы убежали, будет то, к чему вы просто 
подойдете прямо на глазах у своего отца и дотронетесь до его носа. Вы посмотрите этому 
в глаза. Вы справитесь с этим. Вы преодолеете это. Но всегда держитесь рядом с 
Господом. Вы знаете, что Он прямо там. Вы знаете, что Он поддерживает вас. Бог любит 
вас. 
 
Недостаточно просто знать, что Он может что-то сделать. Вы должны быть уверены в 
том, что Он будет использовать свои способности и силы на вас. Вам не нужно вступать в 
полк законнических исповедей, делая шаг вперед и боясь, что если вы не будете делать 
это несколько раз в день, вы попадете в ад, и это не сработает. Нет! Что, если вы не будете 
так подробно все уточнять? Он все еще любит вас. Он знает, что в вашем сердце. Если вы 
идете в том свете, который вам светит, и делаете все, что умеете, даже если вы знаете 
недостаточно, Он покажет вам еще кое-что. Если вы ошибетесь, Он вас поправит.  
Я убежден, что у Кита Мура все получится, и вы должны быть убеждены, что у вас это 
получится! Я верю, что дойду до финиша. Я с радостью закончу полностью этот курс. Я 
пересеку черту и сорву ленту. Знаете почему? Потому что Бог любит меня. 
 
Таково было притязание апостола Иоанна на славу. Вы помните, как Бог обратился к нему 
для написания Евангелия от Иоанна? Вместо того чтобы называть себя “Иоанном” или 
“Иоанном, апостолом”, он называл себя “учеником, которого возлюбил Господь”. О ком 
мы говорим? Об Иоанне. Кто был учеником, который положил свою голову на грудь 
Иисуса? Он был учеником, которого любил Господь. Вместо того чтобы называться 
“Иоанном”, он сменил свое имя.  
 
Как вас зовут? Вы тоже можете сказать: “Я ученик, которого любит Господь”. 
 
Вам было бы очень полезно, если бы вы заявили об этом прямо сейчас. Кто вы? Я тот, 
кого Он любит. Мы не говорим, что Он больше никого не любит. Я не могу быть тем, кто 
верит, что Он любит тебя таким, какой ты есть. Я не могу быть тем, кто верит, что Он 
любит тебя таким, какой ты есть. Скажите: “Он любит меня”. Просто говорите это, когда 
гуляете где-нибудь. “Он любит меня. Я действительно нравлюсь Богу. Я ему нравлюсь. 
Он думает обо мне этим утром. Этим утром он приводит в порядок мои дела. Он готовит 
для меня хорошую жизнь”.  
 
Причина, по которой я так убежден, что добьюсь успеха, заключается в том, что Он любит 
меня. Если мне что-то понадобится, Он мне скажет. Если я этого не пойму, Он скажет мне 
снова. Если я не получу его в течение трех месяцев, он скажет мне об этом в девяносто 
третий раз. Если ему нужно, он скажет громче. Если ему понадобится, он пошлет четырех 
человек мимо меня и скажет: "Кит… Можно я нарисую тебе тут картинку... Я верю, что 
Он сделает это для меня. Я не говорю о том, чтобы не пытаться; я просто говорю о том, 
нужно ли мне это. Если я пораню палец на ноге и упаду, я верю, что Он подхватит меня. 
Если я сверну не туда, Он схватит меня и скажет: "Кит, не туда, сюда". Он поможет мне. 
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Он научит меня. Он поправит меня. Он будет направлять меня. Он сделает это, потому что 
любит меня. 
 
Если вы действительно верите в это, как вы можете сказать: “Я не думаю, что Он исцелит 
меня”? Звучит противоречиво. “Да, он любит меня, но я не думаю, что он поможет мне 
оплатить мои счета”. Это не сработает, правда же? Если Он любит меня, Он поможет мне 
— и Он уже помог мне.  
 
Бог любит нас. Я приведу вам несколько причин, по которым мы знаем, что Бог любит нас 
— и в этом порядке нет особого значения.  
 
Первая причина: Мы знаем, что Бог любит нас, потому что Библия говорит нам об 
этом.  
 
Сейчас я повторю это очень медленно: Иисус любит меня, об этом я думаю? Нет! Это я 
знаю. Почему? Что касается Библии — мы не говорим о какой-то другой книге, Библия 
говорит мне об этом. 
 
В книге Пророка Иеремии 31:3 говорится: “Издали явился мне Господь и сказал: любовью 
вечною Я возлюбил тебя и потому простер к тебе благоволение”. Вы спрашиваете: 
“Господь, Ты любишь нас?” Он говорит: “Любовью вечною Я возлюбил тебя. Вот почему 
я простер к тебе благоволение”. 
 
Несколько лет назад я сидел на полу, молился и размышлял, и Господь напомнил мне кое-
что. Он показал мне, что Он сделал для меня. Вы поймете. В Евангелии от Иоанна 15:16 
Он сказал: “Не вы Меня избрали, а Я вас избрал и поставил вас, чтобы вы шли и 
приносили плод, и чтобы плод ваш пребывал, дабы, чего ни попросите от Отца во имя 
Мое, Он дал вам”. Он сказал это для того, чтобы наша радость была полной (стих 11). Он 
сказал: “Я выбрал тебя”. И вот я подумал: “Я ведь и правда пришел на зов алтаря”. Он 
сказал: “Кит, я работал над тобой много лет, чтобы привести тебя в то место, где ты мог 
бы услышать и откликнуться”. Что ж, Он это сделал.  
 
Я сказал: “Мы пошли в Библейский учебный центр РЕМА”, и Господь сказал: “Кит, я 
работал над тобой много лет, чтобы привести твою веру в такое состояние, когда ты смог 
бы поверить, что Я могу тебя опекать”. И Он дал нам благодать, силы, ухаживал за нами, 
носил нас на орлиных крыльях.  
 
Сколько раз мы думали, что “творим добро в нашей вере”, и мы делали все, что могли, но 
если бы мы увидели картину в целом, мы бы увидели, что Он несет нас? Он сказал: “Да, я 
полюбил тебя”. 
 
Об этом так много говорится в Евангелии от Иоанна, а также в Первом Послании от 
Иоанна. Иисус говорил в Евангелии от Иоанна 16:27, и мы знаем, что то, что Он сказал, 
верно. Он сказал: “Сам Отец любит вас, потому что вы возлюбили Меня и уверовали, что 
Я исшел от Бога”. 
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В Евангелии от Иоанна, 17, Иисус молится. Вы верите, что Он получает ответ на свои 
молитвы? В Евангелии от Иоанна 17:23 Иисус сказал: “Я в них, и Ты во Мне; да будут 
совершены воедино. И да познает мир, что Ты послал Меня и возлюбил их, как возлюбил 
Меня”. Видите? Иисус сказал: “...чтобы мир узнал, что Ты послал Меня, и чтобы мир 
узнал, что Ты возлюбил их так же, как возлюбил Меня”. Верите ли вы, что Отец любил — 
и любит — Иисуса? Я имею в виду, что не каждый день вы слышите голос Бога с неба, 
говорящий: “Сей есть Сын Мой возлюбленный, в Котором Моё благоволение”. (Евангелие 
от Матфея 3:17) Но здесь Он говорит нам, что сейчас, находясь в Нем, Он любит нас так 
же, как Он любит Его. Не пытайтесь понять это — просто поверьте в это. 
 
Скажите это вслух: “Он любит меня так же, как любит Иисуса”.  
 
Он хочет, чтобы мир узнал об этом. Он хочет, чтобы мир знал, что Он любит вас, и Он 
любит меня так же, как Он любит Иисуса.  
 
В первом послании от Иоанна 3:1 говорится: “Смотрите, какую любовь дал нам Отец, 
чтобы нам называться и быть детьми Божиими”. Вот это и есть любовь. Я сын Божий. Ты 
сын Божий. Мужчины и женщины, мы все сыновья Божьи.  
 
Он сказал в Откровении 3:9: “Вот, Я сделаю, что из сатанинского сборища, из тех, 
которые говорят о себе, что они Иудеи, но не суть таковы, а лгут, — вот, Я сделаю то, что 
они придут и поклонятся пред ногами твоими, и познают, что Я возлюбил тебя. Да, сейчас 
нас могут критиковать, высмеивать, преследовать и называть “слабыми”. Нас могут 
назвать “слабыми”, и нас могут назвать “невеждами”, но прежде чем все это закончится, 
наши враги будут поставлены к нашим ногам, и Он заставит всех увидеть, что Он любит 
нас. Он избрал нас.  
 
Это будет нашей претензией на славу. “Кто ты?” Я тот, кого Он любит. Что касается 
людей, которые были такими высокими и надменными, такими высокомерными и 
упрямыми, которые взбунтовались и так кощунственно отзывались о Его Церкви, Он 
приведет их и ткнет носом прямо в ваш ботинок и скажет: “Теперь вы видите: я люблю 
их”. Тогда и мы скажем: “Да, он любит меня. Я же говорил тебе!” 
 
Нам не нужно защищаться или оправдываться. Нам не нужно убеждать других людей в 
том, что Он любит нас. Он сам это покажет. Он сделает это прямо здесь и сейчас, 
благодаря Своей защите, Своей любви и Своему благословению. Чем ближе вы ходите с 
Богом, тем больше Он способен проявлять Свою любовь в вашей жизни, пока люди, 
которые видят вас, не увидят, что Бог любит вас. Он хочет показать, что тоже их любит, 
если они Ему разрешат. Ему доставляет удовольствие благословлять нас. Откуда мы 
знаем, что Бог любит нас? Он сказал нам, что знает. 
 
Вторая причина: Божья любовь к нам очевидна с момента сотворения мира.  
 
Он сотворил нас по Своему собственному подобию и образу. Библия говорит нам: “Ибо 
невидимое Его, вечная сила Его и Божество, от создания мира через рассматривание 
творений видимы, так что они безответны”. (Послание Римлянам 1:20) В Книге Бытия 
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1:31 говорится, что И увидел Бог всё, что Он создал, и вот, хорошо весьма”. И это весьма 
и весьма хорошо! 
 
Есть несколько сбитых с толку и слепых ученых, исследователей и философов, которые 
изо всех сил пытаются убедить нашу молодежь, детей и молодых взрослых в том, что мы 
на самом деле совершенно незначительны — что Земля не такая уж большая величина во 
Вселенной. Они говорят, что мы, люди, всего лишь высокоразвитые животные, ненамного 
более особенные, чем обезьяна, и что Земля не более особенная, чем любая другая 
планета. Там есть все эти галактики, и мы на самом деле не очень важны.  
 
Все направлено на то, чтобы заставить нас чувствовать себя ничтожными. Как вы думаете, 
откуда это взялось? Это дьявол. Говорю вам, дьявол нам завидует. Он был рядом с Богом. 
Он знает, каково это — быть в этой любви и в этом присутствии, но он потерял это из-за 
своего высокомерия и бунтарства, и он не может получить это обратно. И вот вы и я – Его 
главное желание, нам суждено быть в Его любви навеки, и дьявол не в силах вынести 
этого.  
 
Люди смеются над нами по этому поводу, но позвольте мне сказать вам, и я говорю это 
без извинений, что мы — Его главное желание. Причина, по которой все эти планеты 
существуют, заключается в том, что Земля могла бы существовать. Причина, по которой 
Земля здесь, заключается в том, что мы можем быть здесь. Он сделал это для нас. Вот 
почему существует солнце. Вот почему существует луна. Вот почему существуют другие 
планеты. Они для нас. 
 
Ученые скажут: “Какое высокомерие. Какое невежество.” Нет, это они невежды. Причина, 
по которой солнце светит этим утром, – это для вас! Причина, по которой мир вращается, 
– это вы! Причина, по которой океан омывает песок, – в вас! Земля в том виде, в каком она 
есть сейчас, не похожа на ту, какой она была при первоначальном сотворении. Она пала. 
Все было ужасно испорчено. Но даже в павшем состоянии часть первоначальной красоты 
сохраняется. Если вы послушаете свое сердце, что увидите, как каждая мерцающая звезда 
скажет: "Я люблю тебя". Каждая волна скажет: "Я люблю тебя". Каждый цветок, каждое 
дерево, все, каждое существо в мироздании скажет: "Я люблю тебя". Я сотворил все это 
для тебя. Я создал тебя, и я сделал это, потому что я люблю тебя. Я люблю вас. Вот 
почему дует ветер. Вот почему я могу дышать. Прислушайтесь к своему сердцу. Что оно 
говорит? Бог говорит: "Я люблю вас". Он создал нас.  
 
Третья причина: Мы знаем, что Бог любит нас из-за искупления.  
 
“Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий, 
верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную”. (Евангелие от Иоанна 3:16) 
 
В Послании к Римлянам 5:8 говорится: “Но Бог Свою любовь к нам доказывает тем, что 
Христос умер за нас, когда мы были ещё грешниками”. 
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В Послании к Ефесянам 2:4-5 говорится: “Бог, богатый милостью, по Своей великой 
любви, которою возлюбил нас, и нас, мертвых по преступлениям, оживотворил со 
Христом”. 
 
В Откровении 1:5 говорится: “и от Иисуса Христа, который есть свидетель верный, 
первенец из мертвых и владыка царей земных. Ему, возлюбившему нас и омывшему нас 
от грехов наших Кровию Своею”. 
 
Библия также говорит: “Любовь покрывает множество грехов”. (1-е послание от Петра 
4:8) 
 
Из-за греха человек продался, потерял свое место с Богом, потерял свою власть и утратил 
свое господство на Земле. Но Бог не мог допустить этого, потому что Он слишком сильно 
любил нас. Он должен был вернуть нас. Он должен был вернуть все как было для нас. Он 
не смог бы вынести этого. Он не мог допустить, чтобы мы были отделены от Него, 
унижены, раздеты и низвергнуты. Он должен был сделать так, как Он задумал, — чтобы 
мы принадлежали к Его классу, всей Его семье, правили и царствовали. У Него был план, 
и Он упорно придерживался этого плана любви на протяжении веков, даже несмотря на 
то, что это казалось невозможным, а Сатана противостоял этому. Он сказал Своим 
пророкам пророчествовать, а ангелам – нести службу. Он видел, что это произошло так, 
как предполагалось, и что все шло к осуществлению Его замысла. 
 
Пробил час, и Иисус родился от женщины, а Бог создал землю в своем идеальном 
отражении. Его рождение было посланием миру: “Я люблю тебя”. Каждое его послание 
было наполнено любовью и добротой. В то время люди просто привыкли слышать Закон. 
Иногда они просто слышали законническую интерпретацию Божьего суда. Об этом 
говорили больше, чем о чем-либо другом. Но здесь полностью раскрывается истинная 
природа Бога, когда кого-то ловят на акте прелюбодеяния: “Кто из вас без греха, первый 
брось на нее камень”. (Евангелие от Иоанна 8:7) Они все ушли. Иисус посмотрел на 
женщину и спросил ее: “Ни один мужчина не осудил тебя?” Она сказала: “Нет”. Он 
сказал: “Я тоже не знаю. Ступай и больше не греши”. Аллилуйя Иисус пришел в мир не 
для того, чтобы осудить мир, но чтобы мы могли быть спасены. Что за сладкое 
искупление! Он отдал за нас самое дорогое, что у него было. Мы не спаслись серебром и 
золотом. Мы спаслись драгоценной кровью Агнца — Кровью, в которой есть жизнь 
Божья. Сама жизнь Божья лилась за нас. 
 
Затем приходит дьявол и пытается сказать нам, что мы многого не стоим. Нужно быть 
настолько глупым, чтобы поверить в эту ложь, верно? Если мы ничего не стоим, зачем 
Богу отдавать за нас самое дорогое? Мы не говорим о миллионе долларов, или миллиарде 
долларов, или триллионе долларов. Даже всего золота мира не хватит, чтобы купить хотя 
бы одну душу. Во вселенной не было ничего, что могло бы купить душу, кроме 
драгоценной Крови Агнца. И Он заплатил за это. Он сбросил его и заплатил за это. 
Почему? Он любит вас. Вы нужны ему, он был готов отдать все, что угодно, чтобы 
вернуть вас. Вы читали это? Он был готов отдать что угодно. 
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Знаете, чего оно стоило? Вам и в голову не приходило, насколько силен Иисус, но в саду 
Он истекал кровью. Он сказал: “Если возможно, да минует Меня чаша сия”. (Евангелие от 
Матфея 26:39) Но не было ничего другого, что могло бы нас купить. Ничто другое не 
могло нас достать. Итак, Отец сказал: Они нужны мне. Они должны быть со мной. Они – 
мое главное желание. Сделай это.  
 
Иисус знал, что это будет стоить нам всего, но Отец сказал: сделай это. 
 
Иисус знал, что это была ужасная цена, но Его Отец сказал: заплати ее, потому что они 
нужны мне. 
 
Скажите: “Он любит меня. Он любит меня.” 
 
Много ли он отдал за нас? В Послании к Римлянам 8:31-32 говорится: “Что же сказать на 
это? Если Бог за нас, кто против нас? Тот, Который Сына Своего не пощадил, но предал 
Его за всех нас, как с Ним не дарует нам и всего?” 
 
Послушайте, если бы Бог когда-либо собирался что-то утаить от вас, это был бы Его Сын. 
Если бы Бог когда-нибудь сказал: "Нет, только не это". Я не дам вам этого, это был бы 
Его Сын — Его единородный Сын. В стихе 32 говорится: “Если бы Бог не пощадил Его”, 
если бы Он не остановил Его, или если бы Он не сказал “нет” на то, чтобы дать Ему, 
“разве не дарует с Ним и всего остального?” Если Он дал вам Иисуса, Он даст вам дом. 
Если Он дал вам Иисуса, Он даст вам машину. Если Он дал вам Иисуса, Он исцелит ваше 
тело. Когда Он дал нам Иисуса, Он дал нам все это в Нем. Вот почему Он сказал: “Все 
дарования твои”. 
 
Видите ли вы, как дьявол обманул и солгал Церкви? Некоторые люди говорят: “Я не хочу 
беспокоить Господа этим… Я не знаю, есть ли на то воля Господа...” Они просто не 
имеют ни малейшего представления о том, как сильно Он нас любит. Он уже показал нам, 
как сильно Он любит нас: Он дал нам Иисуса. Вот оно. Если Он даст нам Иисуса, “...как 
же Он не дарует нам с Ним всего остального?” Аллилуйя! Он дал нам все! 
 
Я тронут тем, что произошло в Евангелии от Иоанна 20:17, когда Иисус впервые воскрес 
из мертвых, и женщины были там и видели Его. Они пали к Его ногам, чтобы поклониться 
Ему, и Он сказал: “не прикасайся ко Мне, ибо Я ещё не восшел к Отцу Моему; а иди к 
братьям Моим и скажи им: «восхожу к Отцу Моему и Отцу вашему, и к Богу Моему и 
Богу вашему». 
 
Мы заплатили цену, и Он вознесся на небеса, чтобы быть нашим посредником. Он принес 
в жертву Свою собственную Кровь в Святом Святых и получил вечное искупление. Он 
говорит им: “Идите, скажите им, что я восхожу к Отцу Моему и Отцу вашему, и к Богу 
Моему и Богу вашему”. Из-за того, что Он сделал, я могу сказать, что Он мой Отец в 
такой же степени, в какой Он Отец Господа Иисуса, и Он мой Бог, в такой же степени, в 
какой Он Бог Иисуса. Он любит меня так же сильно, как Он любит Иисуса. 
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Некоторые говорят: “Я просто не знаю, могу ли я в это поверить. Я просто не понимаю, 
как это может быть”. Есть много вещей, которые вы не можете увидеть, но вы можете 
поверить. Перестаньте рассуждать и пытаться понять это, и просто верьте в это. 
 
Вы можете спросить: “Как я могу сказать, верю ли я в это?” Оно затронет ваше сердце. 
Ваша вера начнет расти, и вещи, которые казались большими, не будут выглядеть такими 
уж большими. Вы больше не будете сомневаться в вещах, в которых сомневались когда-
то. Почему? Потому что, если Он дал вам Иисуса, Он даст вам любую хорошую вещь.  
 
Четвертая причина: Мы знаем, что Иисус любит нас, потому что Он все еще 
одаривает нас.  
 
Даже несмотря на то, что Он отдал Себя и Свою последнюю каплю крови, и Он заплатил 
за это сполна, когда воскрес из мертвых, это еще не конец. Он все еще одаривает нас. 
 
В Послании к Евреям 7:25 говорится: “Посему и может всегда спасать приходящих через 
Него к Богу, будучи всегда жив, чтобы ходатайствовать за них”. 
 
Иисус перед Своими последними часами на Земле был на последней пасхальной трапезе 
со Своими учениками. Как-то во время ужина Он встал, снял пальто и обернул вокруг 
себя полотенце, как раб. Он взял таз с водой и пошел к Своим ученикам. 
 
Теперь перестаньте воспринимать это только с религиозной точки зрения. Иисус — 
Учитель, Сын Божий, Глава Церкви, Царь царей, Господь господствующих — надел 
полотенце, опустился на колени перед Своими учениками, набрал немного воды и начал 
омывать им ноги. Он перешел к следующему, потом к следующему. Он добрался до 
Питера, и Питер сказал: “Нет! Ты не моешь мне ноги”. Теперь вы понимаете, почему Петр 
так себя чувствовал. Мы говорим об Иисусе — преклоняющем перед вами колени и 
омывающем ваши ноги. Иисус сказал: “Ты не знаешь, что я делаю сейчас, но ты узнаешь 
позже”. Петр сказал: “Нет. Ты не будешь мыть мне ноги.” Иисус сказал: “Если я этого не 
сделаю, тогда у тебя нет со Мной никакой части”. Это одна из причин, по которой 
Господь любил Петра — потому что он сказал: “Хорошо, омой меня. Вымой мне ноги. 
Вымой меня". Петр тут же раскаялся. 
 
Иисус сказал: “Сын Человеческий не для того пришёл, чтобы Ему служили, но чтобы 
послужить и отдать душу Свою для искупления многих”. (Евангелие от Иоанна 10:45) 
Если это не любовь, друг, то что же это? Царь царей всегда жив, чтобы ходатайствовать за 
вас и за меня. Каждый день и каждую ночь Он находится по правую руку от Отца. Он наш 
защитник, наш поверенный и наш представитель. Он предъявляет на нас права. Он 
заступается за нас. Он говорит от нашего имени. Он – Апостол и первосвященник нашего 
исповедания. Мы исповедуем что-то с верой, и Он поддерживает нас и говорит: “Да”. Он 
является Посредником в отношении нашей веры и нашего исповедания. Это происходит 
каждый день. Он любит нас, и Он заботится о нас. 
 
Пятая причина: Мы знаем, что Он любит нас из-за великих даров, которые Он нам 
дал.  
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Бог – это даритель, высший Даритель. Величайший дар, о котором я уже говорил, – это 
Иисус. Он дал нам Иисуса, но это был еще не конец. Он также дал нам Святого Духа. Мы 
не говорим о новой машине или доме. Он дал нам Святого Духа. Каждый раз, когда вы 
говорите на языках, Бог говорит: "Я люблю тебя". Вот почему я дал тебе Святого Духа. 
Каждый раз, когда вы чувствуете на себе помазание, Он говорит: "Я люблю тебя".  
 
Иисус посмотрел на Своих учеников перед уходом и сказал: "Люди, вам всем нужна 
помощь. Но я не оставлю вас сиротами. Я не оставлю вас беспомощными. Я помолюсь 
Отцу, потому что я люблю тебя, и Он даст Вам другого Утешителя. Он будет с вами 
вечно. Он будет в вас и с вами. Он научит вас, будет вести вас и показывать вам 
грядущие события. Он будет помогать вам проповедовать, молиться, пророчествовать 
и поправлять ваши волосы по утрам. Он будет помогать вам ездить на работу. 
Поскольку Он любит вас, Он будет помогать вам с каждым ударом вашего сердца и 
каждым вашим вдохом. Он будет внутри вас. Он постоянно будет помогать вам. Да, Он 
любит нас. Он дал нам Святого Духа, но это еще не все. Со Святым Духом вам нужно 
включить все дары и проявления Духа. (1-е Послание Коринфянам 12) Почему Он дал нам 
слова знания? Он любит нас. Почему Он дал нам слова мудрости и различие духов? 
Потому что Он любит нас. Почему Он дал нам дары исцеления? Он любит нас. И это еще 
не все. 

Когда Христос вознесся на небеса, Он раздал дары людям. В Послании к Ефесянам 4:11-
12 говорится: “И Он поставил одних Апостолами, других — пророками, иных — 
Евангелистами, иных — пастырями и учителями, к совершению святых, на дело 
служения, для созидания Тела Христова,”. Почему? Потому что Он любит нас. Он одарил 
нас этими подарками, и каждый раз, когда вы ими пользуетесь, вы должны думать о них 
как о красиво упакованном подарке. Мы не говорим о маленькой коробочке под 
рождественской елкой; мы говорим о человеческих существах, духовных дарах, дарах 
служения. 

Когда Соломон начал царствовать в царстве своего отца Давида, он сказал Хираму, 
который всегда любил Давида, что ему нужен кедр и некоторые другие вещи для 
строительства дома Божьего. Хирам послал гонца и сказал: “И отвечал Хирам, царь 
Тирский, письмом, которое прислал к Соломону: по любви к народу Своему”. (2-я 
Паралипоменон 2:11) Бог дал им мудрого царя.  
 
Он дал нам апостолов и пророков. Это дары телу Христову, и Бог раскрывает Себя через 
эти дары. Это дары для вас. 
 
Такие люди, как брат Кеннет Хейгин, были посланы, потому что Бог любит нас. Он 
сказал: "Я так сильно их люблю, что собираюсь сделать им большой подарок. Что я могу 
им дать? Я дам им несколько апостолов — это большой подарок — и пророков, 
евангелистов, пасторов и учителей. Я собираюсь преподнести им несколько настоящих 
подарков. Бог знает, как сделать подарок.  
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Он дает нам дары, чтобы помогать нам, учить нас, направлять нас, вести нас в молитве, 
пророчествовать нам, созидать нас, назидать нас, исправлять нас и наставлять нас. 
Почему? Он любит нас. Каждый раз, когда мы видим, как кто-то встает за кафедру, мы 
должны слышать, как Бог говорит: "Я люблю тебя". Вот почему я отправил их сюда. Вот 
почему я отдал их тебе — потому что я люблю тебя. 
 
Скажите: “Он любит меня. Он любит меня".  
 
Шестая причина: Мы знаем, что Он любит нас из-за Своей постоянной защиты и 
даров.  
 
Без Его защиты, знаешь ли ты, сколько раз тебя бы уже убили? Для начала вспомните, 
когда вам было два года. Сколько раз Его ангел направлял вас в ту сторону, а не в ту? Вы 
почти заступили за край, а Он оттащил вас назад. Когда вы еще совсем маленькие, много 
чего случается, и много вещей, которых вы не помните. Сколько раз Он защищал вас и 
щадил? Есть так много вещей, о которых вы даже не знаете, потому что их просто не 
было. Вы не знали, от чего вас избавляли каждый день. Дьявол где-то там пытается убить 
нас, но если мы будем ходить с Богом, он не сможет прикоснуться к нам. Господь 
помогает нам преодолеть все планы и все, что придумывает дьявол. Он защищает нас, 
спасает нас, охраняет нас и направляет нас.  
 
А дарования — удовлетворил ли Он ваши потребности? Когда вы едите, Он говорит: "Я 
люблю вас". Когда вы обретаете новую одежду, Бог говорит: "Я люблю вас". У вас есть где 
лечь и вздремнуть? Бог говорит: "Я люблю вас". Я забочусь о вас. И дальше буду 
заботиться о вас. Бог любит нас. 
 
Седьмая причина: Мы знаем, что Бог любит нас благодаря нашим связям — нашей 
семье и нашим друзьям.  
 
В Деяниях это относится к “своим”. (Деяния апостолов 4:23) Это божественные связи. Вы 
думаете, что вы нравитесь людям и они связываются с вами только из-за вашего обаяния 
или потому, что вы так хороши собой, но мне придется задеть вашу гордость. Однажды во 
Второзаконии израильтянам было сказано: “Не потому, чтобы вы были многочисленнее 
всех народов, принял вас Господь и избрал вас, ибо вы малочисленнее всех народов, но 
потому, что любит вас Господь, и для того, чтобы сохранить клятву, которою Он клялся 
отцам вашим”. (Второзаконие 7:7-8) Он любит вас и избрал вас. Он избрал нас. 
 
Есть ли у вас хорошие друзья и хорошая семья? Вам покажется, что у вас есть и другие 
качества, но они могут измениться. Есть ли у вас люди, которые любят вас и которым не 
все равно, будете вы жить или умрете? Это дар от Бога. 
 
Есть ли у вас друзья, которые всегда рядом с вами? Вы могли бы позвонить им в три часа 
ночи, и они бы приехали за вами. Они друзья, которые всегда помогут вам. Это дар. Это 
не потому, что вы такой безупречный, привлекательный и великолепный. Это потому, что 
Бог любит вас и хочет, чтобы у вас был друг — кто-то, кто будет с вами, чтобы вы не 
были одиноки. Есть некоторые люди, которых Бог должен был привести к вам 
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сверхъестественным образом. Они даже не взглянули бы на вас, и они подумали, что они 
меня не особо волнуют, но потом Он переключился на них, и внезапно, по какой-то 
причине, вы им нравитесь. Они не знают, почему вы им нравитесь, но это так. Именно 
потому, что Бог любит вас, Он дал вам друзей.  
 
Он дал вам людей, которые действительно молились бы за вас. В мире много людей, 
которые нуждаются в молитве, поэтому, когда человек молится за вас вместо себя или 
кого-то другого, это одолжение; это дар. Он дает вам друзей, которые будут проводить с 
вами время, тратить на вас деньги, покупать вам еду или одежду. Это от Бога. 
Человеческая природа эгоистична, и даже большинство христиан довольно плотские. Но 
когда Бог движет людьми, и они толпятся вокруг тебя, обнимают тебя и говорят: “Мы 
любим тебя. Мы твои друзья”, Бог любит вас. Он движется ради вас, помогает вам и 
поощряет вас через них. 
 
Было ли у вас когда-нибудь время, когда вы переживали не самое лучшее в мире, а кто-то 
появлялся и говорил только правильные вещи в нужное время? 
 
Министры не всегда получают хорошие письма. Иногда приходят плохие письма. Мне 
писали люди и говорили мне, что я должен оказать миру услугу и уйти из министерства, 
что я причиняю людям боль. Они сказали, что я наношу вред людям, и если бы я любил 
их, я бы ушел. 
 
Иногда дьявол вдохновляет людей так, что они точно знают, что сказать не то, что нужно, 
в неподходящее время. Если вы будете их слушать, вы будете чувствовать себя 
обескураженным.  
 
Но Бог любит вас так сильно, что у Него будет четверо ваших приятелей, которые 
появятся у вашей двери и скажут: “Ты самый лучший. Ты – тот самый человек! Мы 
любим тебя. Ты избранный. Ты дитя Божье. Теперь, дело за тобой”. Он поддержит вас, 
накачает, укрепит и поможет вам. Зачем Он все это делает? Потому что Он любит вас.  
 
Восьмая причина: Мы знаем, что Бог любит нас из-за всех молитв, на которые Он 
ответил за нас, и всех времен, которые Он для нас предусмотрел.  
 
Как вы могли вообще сомневаться в Его любви? Все, что вам нужно сделать, это просто 
немного подумать. Сколько раз вы молились, иногда наполовину не веруя, но это было 
лучшее, что вы знали на тот момент? Вы прыгали с места на место, не могли сопоставить 
одно место Писания с другим и просто были несчастны. Но вы старались сделать, как 
можно лучше в тот момент, и поэтому Бог сказал, что время почти пришло. Что пора 
идти. Люди размышляют о законничестве. Они боятся, что если они не признаются в этом 
сорок три раза до обеда, и если они не произнесут это в точности так, как это сказано в 
версии Короля Джеймса, то возникнет какая-то юридическая лазейка, и они ее упустят. 
Нет! Бог видит ваше сердце. Вера исходит от сердца. Это означает, что вы можете 
молиться неправильно, все испортить и сказать глупость, и Бог скажет: “Я знаю, что ты 
имеешь в виду”. 
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Были времена, когда я во что-то верил, но говорил не то и как бы утверждал не то. Но 
потом случилось то, что нужно, и я понял, о, да, Боже — вот что я имел в виду. Ты знал, 
что я имел в виду. Ты знал, что я сказал это неправильно. Мне жаль. И Он сказал, да, я 
знал, что ты имел в виду. Не может быть! Это потому, что Он любит меня. 
 
Просто восхваляйте Бога и благодарите Бога за то, что Он любит вас. Мы не говорим о 
ком-то другом: это вы и Он любит вас. 
 
Он сказал: “Любовью вечною Я возлюбил тебя и потому простер к тебе благоволение”. 
(Иеремия 31:3) благость Божия ведет тебя к покаянию. (Римлянам 2:4) Это милость 
Божья.  
 
Дьявол пытается повлиять на нас и заставить нас поддаться эгоизму, сбить с толку до тех 
пор, пока мы не перестанем думать, что нам есть за что благодарить. Люди могут дойти до 
того, что подумают: "На самом деле Богу на меня наплевать". Это одна из худших лжи, 
которые вы когда-либо могли услышать или поверить. Я в это не верю. Я отказываюсь 
принимать это во внимание ни на мгновение. Бог доказал Свою любовь ко мне. Я никогда 
не должен подвергать это сомнению или сомневаться в этом ни на минуту. Подвергать 
сомнению Его любовь – значит сомневаться в Нем. 
 
По мере того, как Его любовь становится сильнее в вас, она вытесняет страх, и вы 
понимаете, что добьетесь успеха.  
 
 
Произнеси это: 

Я не умру; я буду жить.  
Я не разорюсь; я все преодолею.  

Моя семья будет жить дальше; мы это сделаем.  
Мои дети добьются успеха. Я буду счастлив в браке.  

Я буду успешен в служении. Моя церковь добьется успеха.  
Я добьюсь успеха, потому что Бог любит меня.  

Он любит меня, и я могу на это положиться. Аллилуйя! 
 
Молитесь этой молитвой: 

Отец, я благодарю Тебя за Твою доброту. Спасибо Тебе за Твою любовь. Я 
молюсь, чтобы Ты продолжал раскрывать эти вещи в моем сердце, напоминал 
мне о них и помог мне так ясно, так сильно увидеть, как сильно Ты 
действительно заботишься обо мне. Помоги мне увидеть, как много Ты сделал 
для меня и делаешь для меня, и все, что ты планируешь сделать для меня. 
Помоги мне навсегда сохранить это своим приоритетом и жить в святости. 
Господи, я благодарю Тебя за то, что ты любишь меня. Я люблю тебя. Спасибо 
Тебе за все, что Ты для меня сделал. Спасибо Тебе за то, что Ты так любишь 
меня. Я люблю тебя. 
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